
Subject: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 16 Apr 2006 00:21:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  http://www.propecia.com/finasteride/propecia/consumer/see_th
e_proof/photographic_assessment.jsp

Seht euch das mal an!! Und das nach 5 Jahren Propecia!
Wirkt das Zeug überhaupt? Ich kann ja jedenfalls keine Unterschiede erkennen.... Tolle
Werbung die Merck da macht.
Ein Mittel, das nicht zu wirken scheint?!

Vorher:

Nach 5 Jahren Propecia:

Wenn Ihr sowas als "wirksamstes Mittel gegen HA" bezeichnet  
Da würde ich dann lieber eine Haartransplantation vorziehen.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Haar-in-der-Suppe on Sun, 16 Apr 2006 00:40:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wirkt doch... anscheinend ein gutes mittel gegen haarausfall.. der haarausfall ist anscheinend
gestoppt, ich seh sogar neuwuchs... also 2007 an deiner einstellung zum thema ha solltest was
ändern, es ist nicht so einfach zu behandeln wie du denkst... neuwuchs ist etwas was nicht viele
erreichen können

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 16 Apr 2006 00:45:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn der Ausfall gestoppt wird, dann sollten eigentlich auch neue Haare nachwachsen. Wenn
nicht, dann müssen ja die Follikel total kaputt sein... Zugegebenermaßen, etwas Neuwuchs ist
auf den beiden Bildern zu sehen, aber nach 5 Jahren ist das doch minimal! Ob der jetzt 20 Haare
mehr oder weniger auf dem blanken Schädel hat, das wäre mir persönlich bei dem
Haarstatus wurscht. Dir etwa nicht? Da wäre eine Transplantation sicher gescheiter.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
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Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 16 Apr 2006 00:52:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier noch mehr Vergleiche:

 http://www.regrowth.com/hairloss-remedy/propecia/propecia_su rvey_1.cfm

Also von einem wirklich wirksamen Mittel ist Fin weit entfernt. Da sind ja sogar die schwachen
Säge-Beerenkapseln noch wirksamer,,, tztz

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by sprite on Sun, 16 Apr 2006 05:35:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt viele die gut auf finasteride ansprechen, und bei denen die ganze tonsur wieder zuwuchs !

Finasteride ist ein top mittel, besonders wenn es um den tonsurbereich+dichte am oberkopf geht !

Ich konnnte selbst den ha in den ghe extrem verlangsamen und hatte dabei immer eine super
feste/dichte haarlinie, 
und das über ca. 4-5 jahre ! (bis ich es leider abgesetzt hatte)

@vollesHaar

Du bist noch jung und hast somit auch schon bessere canchen das du gut auf fin ansprichst   

Und stecke deine erwartungen nicht allzu hoch bei einer aggresiven alopezie, kann man froh sein
wenn man den ha wie oben in den bild stoppen kann.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 16 Apr 2006 09:00:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sprite schrieb am Son, 16 April 2006 07:35Es gibt viele die gut auf finasteride ansprechen, und
bei denen die ganze tonsur wieder zuwuchs !

Finasteride ist ein top mittel, besonders wenn es um den tonsurbereich+dichte am oberkopf geht !

Ich konnnte selbst den ha in den ghe extrem verlangsamen und hatte dabei immer eine super
feste/dichte haarlinie, 
und das über ca. 4-5 jahre ! (bis ich es leider abgesetzt hatte)
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@vollesHaar

Du bist noch jung und hast somit auch schon bessere canchen das du gut auf fin ansprichst   

Und stecke deine erwartungen nicht allzu hoch bei einer aggresiven alopezie, kann man froh sein
wenn man den ha wie oben in den bild stoppen kann.

Meinst Du, dass ich mit Fin meine Tonsur wieder richtig voll kriege? Und warum sprechen
eigentlich jüngere besser auf Fin an? Hat das nicht mehr damit zutun, vor wie vielen Jahren der
HA angefangen hat? Das war bei mir nämlich schon mit 16. Und nächsten Monat werde ich 22.
Also HA seit 6 Jahren!
Es gibt natürlich auch welche, die erst mit 35 eine Glatze kriegen und die dann auch sofort und
nicht erst nach 6 Jahren anfangen zu behandeln.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Haar-in-der-Suppe on Sun, 16 Apr 2006 11:19:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es geht einfach darum wie aggressiv deine alopezie ist, und der typ da im bild seinen Haarstand
halten konnte ist das erstmal ein Erfolg, denn ohne Fin hätte er vielleicht nach 5 Jahren ganz
kahl ausgesehen

und ich glaub auch dass du noch einiges reißen kannst 2007, wenn ich das so von deinen
bildern beurteilen müsste.. 

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Gast on Sun, 16 Apr 2006 20:49:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erwarte ja keine Wunder von Fin.

Ich habe mich lange und genau informiert bevor ich damit begonnen habe.

Die meisten Fachleute sprechen von einem Erfolg mit Finasterid, wenn der HA für die Dauer
der Einnahme gestoppt wird.
Das heißt ganz einfach für die Zeit der Fin Einnahme kann man von Erfolgt sprechen, wenn
der Ist Status gehalten wird.

Ist ein Haar ausgefallen und der Follikel durch DHT schon einige Zeit tot, wird er auch unter Fin
kein Haar mehr bilden.

Ist glaub ich leider so 
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Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by pilos on Sun, 16 Apr 2006 21:14:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Folli77 schrieb am Son, 16 April 2006 22:49Erwarte ja keine Wunder von Fin.

Ich habe mich lange und genau informiert bevor ich damit begonnen habe.

Die meisten Fachleute sprechen von einem Erfolg mit Finasterid, wenn der HA für die Dauer
der Einnahme gestoppt wird.
Das heißt ganz einfach für die Zeit der Fin Einnahme kann man von Erfolgt sprechen, wenn
der Ist Status gehalten wird.

Ist ein Haar ausgefallen und der Follikel durch DHT schon einige Zeit tot, wird er auch unter Fin
kein Haar mehr bilden.

Ist glaub ich leider so 

du hast leider im großem und ganzen recht.......  

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Quick on Sun, 16 Apr 2006 21:58:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Son, 16 April 2006 23:14Folli77 schrieb am Son, 16 April 2006 22:49Erwarte ja
keine Wunder von Fin.

Ich habe mich lange und genau informiert bevor ich damit begonnen habe.

Die meisten Fachleute sprechen von einem Erfolg mit Finasterid, wenn der HA für die Dauer
der Einnahme gestoppt wird.
Das heißt ganz einfach für die Zeit der Fin Einnahme kann man von Erfolgt sprechen, wenn
der Ist Status gehalten wird.

Ist ein Haar ausgefallen und der Follikel durch DHT schon einige Zeit tot, wird er auch unter Fin
kein Haar mehr bilden.

Ist glaub ich leider so 

du hast leider im großem und ganzen recht.......  
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frühbehandlung ist glaub ich echt das a und o, die meisten sind ja schon froh wenn sie ihren
status halten können...

Quick

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 16 Apr 2006 22:47:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also mal ganz ehrlich: Wenn es nur darum geht, seinen IST-Status zu halten, dann kommt für
mich sowieso nur eine Haartransplantation in Frage! Weil mein jetziger Haarstatus ist absolut
katastrophal. Ich weiß nicht, wofür ich da noch Geld ausgebe, um diesen Zustand halten zu
können...

Ich habe gelesen, dass tote Haarfollikel bis zu 10 Jahren noch wiederbelebt werden können!
Was ist damit? Und bei Frankfurter und Tv-Total kam es ja auch zu Neuwuchs!

Ich teste jetzt noch Fin/Minox und natürlich meine ganzen Naturprodukte wie Sägepalme noch
bis Ende des Jahres. Sollte ich bis dahin kein Neuwuchs haben, sondern nur den jetzigen
Zustand halten können, dann lass ich mir die Haare transplantieren.
Somit werde ich also auf jeden Fall ab 2007 wieder volles Haar haben. So oder so...  
Ich finde, seine Haare nur zu erhalten wie sie jetzt sind, lohnt sich wirklich nur dann, wenn man
wirklich volles Haar hat!
Ob ich nun eine 1/4 Glatze habe oder eine 1/2, das spielt doch auch keine Rolle, oder? In beiden
Fällen müsste man transplantieren oder ein Toupet aufsetzen. Ich finde eine 1/4 Glatze genau
so schlimm wie eine 1/2. Findet Ihr nicht?

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 17 Apr 2006 05:47:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich habe gelesen, dass tote Haarfollikel bis zu 10 Jahren noch wiederbelebt werden
können! Was ist damit? Und bei Frankfurter und Tv-Total kam es ja auch zu Neuwuchs!
Ich würde das bei mir nicht als echten Neuwuchs bezeichnen, sondern eher als Verdickung der
vorhandenen Haare mit optischem Effekt.

Zitat:Ich teste jetzt noch Fin/Minox und natürlich meine ganzen Naturprodukte wie Sägepalme
noch bis Ende des Jahres. Sollte ich bis dahin kein Neuwuchs haben, sondern nur den jetzigen
Zustand halten können, dann lass ich mir die Haare transplantieren.
Na super! Weisst du, von was du da sprichst? 
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Zitat:Ich finde, seine Haare nur zu erhalten wie sie jetzt sind, lohnt sich wirklich nur dann, wenn
man wirklich volles Haar hat!
Ob ich nun eine 1/4 Glatze habe oder eine 1/2, das spielt doch auch keine Rolle, oder? In beiden
Fällen müsste man transplantieren oder ein Toupet aufsetzen. Ich finde eine 1/4 Glatze genau
so schlimm wie eine 1/2. Findet Ihr nicht?
Der Unterschied liegt bei einer Haartransplantation etwa im preislichen Rahmen eines neuen
Kleinwagens!

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by login on Mon, 17 Apr 2006 06:37:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=FrankfurtER-1974 schrieb am Mon, 17 April 2006 07:47]Zitat:Der Unterschied liegt bei
einer Haartransplantation etwa im preislichen Rahmen eines neuen Kleinwagens!

Und das auch noch ohne Garantie ,das die verpflanzten Haare auch wirklich nachwachsen .

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 08:51:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Zitat:Ich habe gelesen, dass tote Haarfollikel bis zu 10 Jahren noch wiederbelebt werden
können! Was ist damit? Und bei Frankfurter und Tv-Total kam es ja auch zu Neuwuchs!
 

Zitat:Ich würde das bei mir nicht als echten Neuwuchs bezeichnen, sondern eher als
Verdickung der vorhandenen Haare mit optischem Effekt.

Ich habe gelesen, dass es schon sehr viele Jahre braucht, bis sich eine WIRKLICH Haarlose
Stelle bildet! Die meisten von uns haben an den lichten Stellen alle noch Haare. Nur sind diese im
Gegensatz zu den anderen Haaren extrem dünn und auch kürzer, so dass es dann
augenscheinlich einfach licht und schütter ausschaut. Aber Haare sind vorhanden! Und wenn
diese dann verdickt werden mit Fin/Minox/Sägepalme hat man ja wieder volles Haar!

Eine Haartransplantation wird man doch sicher im Ausland (z.B. Ungarn) schon für 2.000 Euro
kriegen, oder?

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by login on Mon, 17 Apr 2006 10:00:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Mon, 17 April 2006 10:51Zitat:Zitat:Ich habe gelesen, dass tote
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Haarfollikel bis zu 10 Jahren noch wiederbelebt werden können! Was ist damit? Und bei
Frankfurter und Tv-Total kam es ja auch zu Neuwuchs!
 

Zitat:Ich würde das bei mir nicht als echten Neuwuchs bezeichnen, sondern eher als
Verdickung der vorhandenen Haare mit optischem Effekt.

Ich habe gelesen, dass es schon sehr viele Jahre braucht, bis sich eine WIRKLICH Haarlose
Stelle bildet! Die meisten von uns haben an den lichten Stellen alle noch Haare. Nur sind diese im
Gegensatz zu den anderen Haaren extrem dünn und auch kürzer, so dass es dann
augenscheinlich einfach licht und schütter ausschaut. Aber Haare sind vorhanden! Und wenn
diese dann verdickt werden mit Fin/Minox/Sägepalme hat man ja wieder volles Haar!

Eine Haartransplantation wird man doch sicher im Ausland (z.B. Ungarn) schon für 2.000 Euro
kriegen, oder?

Hi,
ich glaube die wenigsten Leute werden die Haare ,mit den heutigen Medikamenten ,wieder so
dicht bekommen wie in der Jugendzeit . Selbst wenn man auf alle Medikamente sehr gut
anspricht , wird man nicht von NW 3 auf NW 0 zurückkommen .Aber wenn man seinen
Haarstatus lange halten kann oder sogar eine Verbesserung eintritt , ist das schon ein guter
Erfolg . So leid mir das für dich tut 2007 ,aber ich glaube ,wenn keine bahnbrechenden neuen
Medikamente auf den Markt kommen , wirst du die Frisur in deiner Signatur in diesem Leben nicht
mehr tragen können .Die Haartransplantationen bringen , denke ich mal , auch in den meisten
Fällen nicht soviel . Schau dir doch mal Fotos im Forum für HT an ,also mich konnten bis jetzt
keine so richtig überzeugen .Aber las dich trotzdem nicht entmutigen und warte erstmal ab . 

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 17 Apr 2006 10:02:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Eine Haartransplantation wird man doch sicher im Ausland (z.B. Ungarn) schon für 2.000
Euro kriegen, oder?

                

Für 2.000 EUR bekommst du wahrscheinlich in einem beliebigen Land Europas nicht mehr als
ein müdes Lächeln.

Schau mal auf die Preisliste bei Melplast in Istanbul, das ist wohl eine recht renomierte Adresse:
http://www.melplast.de/kosten.htm

Ab EUR 3.500,00 gehts bei denen mit HT los. Dafür bekommst du ca. 1000 Grafts. Pro Graft
sind es 1-4 Haare. Was kannst du auf deinem Kopf mit sagen wir 2.500 Haaren erreichen?
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Du wirst in deinen Problemzonen nach einem halben Jahr eine nicht ganz blickdichte Haardecke
haben, das war's auch schon. Und der Haarausfall der nicht transplantierten Haare geht weiter.
Du bist gezwungen, alle paar Jahre nacharbeiten zu lassen, sonst hast du in 10 Jahren volle
Geheimratsecken und eine passable Tonsur, nur drumherum ist nichts mehr.

Wie das Ergebnis aussieht, wenn du das bei einem Arzt machen lässt, der nicht so tolle
Erfahrungen auf dem Gebiet hat, kannst du dir vielleicht nicht so leicht vorstellen.
Du hast ein Schlachtfeld auf deinem Kopf: Narben im Haarkranz, oben wächst alles kreuz und
quer, weil falsch implantiert wurde, evtl. fallen die Haare wieder aus.

Bevor du über etwas wie Haartransplantation auch nur ansatzweise nachdenkst, solltest du dich
zu diesem Thema ganz gründlich informieren.

Grüße vom
FrankfurtER

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 13:36:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oje. Frankfurter, das klingt aber gar nicht gut!
Trotzdem denke ich, dass die nicht transplantierten Haare trotzdem nicht wieder ausgehen
werden wegen den Medikamenten.

Was hältst Du von einer Perücke oder einem Toupet? Wäre das nicht die ideale Lösung,
falls die Medikamente nicht helfen und der Haarstatus sich nicht verbessert?

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 13:39:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:So leid mir das für dich tut 2007 ,aber ich glaube ,wenn keine bahnbrechenden neuen
Medikamente auf den Markt kommen , wirst du die Frisur in deiner Signatur in diesem Leben nicht
mehr tragen können 

Das glaube ich nicht. Ich habe ansich sehr dickes Haar. Nur an den GHE und an der Tonsur sind
sie etwas schütter. Ich bin ja erst 21.
Ab 2007 wird meine Frisur in etwa so ausschauen wie in der Signatur. Nur dunkelblond und etwas
lockiger. Das ist hauptsächlich eine Frage der Haarlänge.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Pixies on Mon, 17 Apr 2006 15:24:10 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Mon, 17 April 2006 15:39Zitat:So leid mir das für dich tut 2007
,aber ich glaube ,wenn keine bahnbrechenden neuen Medikamente auf den Markt kommen , wirst
du die Frisur in deiner Signatur in diesem Leben nicht mehr tragen können 

Das glaube ich nicht. Ich habe ansich sehr dickes Haar. Nur an den GHE und an der Tonsur sind
sie etwas schütter. Ich bin ja erst 21.
Ab 2007 wird meine Frisur in etwa so ausschauen wie in der Signatur. Nur dunkelblond und etwas
lockiger. Das ist hauptsächlich eine Frage der Haarlänge.

Ich bin ja erst 21 ! Was willst du damit sagen...Ich sage es Dir mal direkt ins Gesicht: Du bist erst
21 und hast schon eine richtig fette Tonsur und fette GHE, mit 30 sieht es bei Dir bitter böse
aus.

Wie kann nur so permanent an der Realität vorbeischauen wie Du, allein die Bilder in Deiner
Signatur: VOLLKOMMEM Krank. Du denkst  wirklich wieder NW 0 zubekommen. Begebe dich
mal schnell in psychotherapeutische Behandlung

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Mona on Mon, 17 Apr 2006 15:25:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ab-2007-volles-haar schrieb am Mon, 17 April 2006 15:36

Was hältst Du von einer Perücke oder einem Toupet? Wäre das nicht die ideale Lösung,
falls die Medikamente nicht helfen und der Haarstatus sich nicht verbessert?

@ab-2007-volles-haar :  

Hallo, klinke mich hier mal kurz ein...    
Habe mich in eigener Sache über Transplantationen informiert - da kann ich dem FrankfurtER
nur zustimmen !!! 
Du wirst evtl. den Rest Deines Lebens Geld zusammenkratzen müssen, um die immer wieder
notwendigen Korrekturen bezahlen zu können und wie Deine Kopfhaut das "wegsteckt", kann
sich mit den Jahren verändern. 
Dazu gibt es grausame Bilder !!! 
Die wirklich guten Chirurgen kann "Ottonormalverbraucher" auf die Dauer nicht finanzieren...

Dann bleibt Dir nur noch Deine "Ideallösung", die Perücke, oder das Toupet. Du bist 21 und
noch bei "VORHER", voller Mut und Zuversicht, finde ich auch super für Dich !!! 
Ich bin 45 und bei "NACHHER", da würde ich gerne mit Dir tauschen, die Medikamente
nehmen, die noch helfen können und dann hoffen !!! 

Ich lebe mit Deiner "Ideallösung" seit 16 Jahren und sage dir: Das ist keine !!! Nur ein
Kompromiss, sonst wäre ich nie in diesem Forum "gelandet" !!! 
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Wünsche Dir viel Glück bis 2007, liebe Grüße von Mona    
 

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 17 Apr 2006 21:40:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Oje. Frankfurter, das klingt aber gar nicht gut!
Nein, das klingt nicht gut. Und das ist auch nicht gut! Eine Haartransplantation ist eine
Entscheidung, die über Monate oder Jahre reifen muss. Nicht zuletzt die Erfahrungen anderer
spielen eine ganz große Rolle dabei, den richtigen Arzt zu finden.

Zitat:Trotzdem denke ich, dass die nicht transplantierten Haare trotzdem nicht wieder ausgehen
werden wegen den Medikamenten.
Die transplantierten Haare bleiben dir in aller Regel erhalten. Diese werden aus dem Haarkranz
entnommen, welcher relativ unempfindlich gegen DHT ist. Medikamente sind dann nicht mehr
nötig, wenn man nur den Kranz und die transplantierten Haare erhalten will.

Zitat:Was hältst Du von einer Perücke oder einem Toupet? Wäre das nicht die ideale
Lösung, falls die Medikamente nicht helfen und der Haarstatus sich nicht verbessert?
Nur mal so unter uns Pfarrerstöchtern... Der Versuch die Haare zu erhalten ist eine Sache.
Klappt das, dann ist das super. Klappt das nicht, dann ist das schlecht.
Ich habe mir zu Behandlungsbeginn einige Grundsätze fest in mein Hirn geschrieben:
1. Haarausfall mag ich nicht haben; das mag aber auch keiner haben. Trotzdem haben es über
50% aller Männer unter 50 Jahren. Kann ich den Haarausfall bei mir stoppen oder
verlangsamen, so bin ich zufrieden.
2. Klappt das nicht, dann habe ich meine Grenzen: Keine Perücke, kein Toupet, keine HT.
Erst recht: Keine Versuche mit Medikamenten oder Substanzen, mit denen ich mir selbst
nachhaltig schaden kann! Ich stehe auf dem Standpunkt, dass alles, was ich nehme, mehr oder
minder bedenkenlos von meiner Hausärztin verschrieben werden können sollte.
3. Verliere ich dann meine Haare weiter, dann ist das eben so. Dann laufe ich halt irgendwann mit
Glatze durch die Gegend und muss mich damit arrangieren.
Ja, mein Haarstatus war nicht wirklich besorgniserregend und ja, ich habe gute Erfolge in der
Behandlung. Ich bin mir aber der Tatsache bewußt, dass sich das ändern kann - in zwei
Jahren, in zehn Jahren oder in 20 Jahren.
Ich denke, dass ich Selbstvertrauen genug habe, das dann zu akzeptieren. Zumindest muss ich
mir dann nicht die Frage stellen "Was wäre wenn...".

In Sachen Haarersatz kann ich dir Monas Meinung wirklich ans Herz legen. Was auch immer du
schreibst, bedenke, dass sie eine Frau ist. Da ist ein entscheidender Unterschied zu uns beiden!

Grüße vom
FrankfurtER
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Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 21:43:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Mon, 17 April 2006 17:25ab-2007-volles-haar schrieb am Mon, 17 April 2006
15:36

Was hältst Du von einer Perücke oder einem Toupet? Wäre das nicht die ideale Lösung,
falls die Medikamente nicht helfen und der Haarstatus sich nicht verbessert?

@ab-2007-volles-haar :  

Hallo, klinke mich hier mal kurz ein...    
Habe mich in eigener Sache über Transplantationen informiert - da kann ich dem FrankfurtER
nur zustimmen !!! 
Du wirst evtl. den Rest Deines Lebens Geld zusammenkratzen müssen, um die immer wieder
notwendigen Korrekturen bezahlen zu können und wie Deine Kopfhaut das "wegsteckt", kann
sich mit den Jahren verändern. 
Dazu gibt es grausame Bilder !!! 
Die wirklich guten Chirurgen kann "Ottonormalverbraucher" auf die Dauer nicht finanzieren...

Dann bleibt Dir nur noch Deine "Ideallösung", die Perücke, oder das Toupet. Du bist 21 und
noch bei "VORHER", voller Mut und Zuversicht, finde ich auch super für Dich !!! 
Ich bin 45 und bei "NACHHER", da würde ich gerne mit Dir tauschen, die Medikamente
nehmen, die noch helfen können und dann hoffen !!! 

Ich lebe mit Deiner "Ideallösung" seit 16 Jahren und sage dir: Das ist keine !!! Nur ein
Kompromiss, sonst wäre ich nie in diesem Forum "gelandet" !!! 

Wünsche Dir viel Glück bis 2007, liebe Grüße von Mona    
 

Ja, das ist schon alles sehr arg und nicht mehr normal...
Was soll man nur machen?

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 21:49:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich bin ja erst 21 ! Was willst du damit sagen...Ich sage es Dir mal direkt ins Gesicht: Du bist
erst 21 und hast schon eine richtig fette Tonsur und fette GHE, mit 30 sieht es bei Dir bitter böse
aus.
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Wie kann nur so permanent an der Realität vorbeischauen wie Du, allein die Bilder in Deiner
Signatur: VOLLKOMMEM Krank. Du denkst wirklich wieder NW 0 zubekommen. Begebe dich mal
schnell in psychotherapeutische Behandlung

Ich weiß nicht, wie Du auf die Idee kommst ich hätte FETTE GHE und eine FETTE Tonsur. Die
Haare sind an GHE & Tonsur einfach nur etwas schütter. Nicht MEHR und nicht WENIGER!
Von NW 3 auf NW 0 wird natürlich nicht einfach werden und ich meine sagen zu können: Fast
unmöglich! Aber NW 1 ist sicher möglich und damit kann ich auch meine neue Frisur ab 2007
verwirklichen. Es ist geplant, dass die Tonsur wieder komplett dicht wird und die GHE gestärkt
werden- also etwas dickere Haare aufweisen.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 17 Apr 2006 21:54:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß nicht, ob NW 1 wirklich so leicht möglich ist. Aber so schlimm sind deine GHE noch
nicht. Die Tonsur empfinde ich als recht ausgeprägt. Gerade in diesem Bereich hast du aber
gute Chancen, was zu reißen.

Wenn du da was bewirkst... RISKIERE NICHTS!!!

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 21:59:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FrankfurtER-1974 schrieb am Mon, 17 April 2006 23:54Ich weiß nicht, ob NW 1 wirklich so leicht
möglich ist. Aber so schlimm sind deine GHE noch nicht. Die Tonsur empfinde ich als recht
ausgeprägt. Gerade in diesem Bereich hast du aber gute Chancen, was zu reißen.

Wenn du da was bewirkst... RISKIERE NICHTS!!!

Was meinst Du damit? Wenn ich nach Erfolg Fin und Minox wieder absetze?
Nein, dann therapiere ich mit Sägepalme auf jeden Fall weiter! Das ist keine Frage.
Sollte der HA dann doch wieder zurückkommen, kann ich immer noch wieder zurückgreifen
auf Fin/Minox. Im schlimmsten Fall dauert es dann halt wieder ein paar Monate bis es wieder
dicht ist... Aber so schnell gehen die Follikel ja nicht tod. Von daher riskiere ich ja nichts.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 17 Apr 2006 22:01:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wenn ich nach Erfolg Fin und Minox wieder absetze?
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Genau das.

Zitat:Nein, dann therapiere ich mit Sägepalme auf jeden Fall weiter! Das ist keine Frage.
Du kennst meine Meinung dazu und diese Teile ich mit genügend anderen hier.

Zitat:Sollte der HA dann doch wieder zurückkommen, kann ich immer noch wieder
zurückgreifen auf Fin/Minox. Im schlimmsten Fall dauert es dann halt wieder ein paar Monate
bis es wieder dicht ist... Aber so schnell gehen die Follikel ja nicht tod. Von daher riskiere ich ja
nichts.
Doch! Wer sagt dir, dass du die Haare, die du gewonnen und wieder verloren hast, dann noch
einmal zurück kommen? Das wäre ein Glücksfall sonders gleichen!

Es gilt der Grundsatz: Never chnage a winning team!

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Mona on Mon, 17 Apr 2006 22:10:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

... wenn Du schon so direkt fragst - hier meine ebenso direkte Meinung dazu:     

Dass es ARG ist - eine Sache der Perspektive - meinst Du meinen Bericht ? Was Du ARG findest
ist mein Leben, ich kann es mir nicht leisten, es ARG zu finden, überwiegend klappt das auch... 
  

Du sagst: Was soll man da nur machen ?  
Wieder eine Sache der Perspektive - ich kann schauen, am Ball zu bleiben, was es noch geben
wird, ansonsten übe ich täglich, DIESES Leben zu bewältigen, so, wie es ist, ein anderes
hab` ich ja nicht. 

Was ich an Deiner Stelle tun würde: Wie der FrankfurtER schon sagte - beizeiten die
Möglichkeiten im Kopf durchspielen und für mich festlegen, wo ich meine persönlichen
Grenzen ziehen würde. 
Nicht alles, was möglich ist, kann man realisieren und schon gar nicht alles aushalten, sowohl
körperlich, als auch psychisch. Wenn Du "so weit oben tanzt", kannst Du auch seeehr weit
fallen, wenn sich Deine Träume bis 2007 nicht erfüllen... Was ich Dir natürlich nicht
wünsche !!! 
Nichts für ungut...   

Grüße von Mona   

 

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 22:13:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hmmm,

also das sehe ich etwas anders!
Sollte mein jetziges Regimen mit Fin/Minox tatsächlich anschlagen zu wirken und nach absetzen
die Haare dann wieder ausfallen, warum sollten sie dann nicht wieder wachsen wenn ich es
wieder anwende?

Ich denke sogar, dass es Vorteilhaft sein könnte, weil der Körper sich sonst an die
DHT-Hemmer gewöhnt (Upregulation). Mit ein paar Pausen dazwischen kann er sich nicht so
schnell dran gewöhnen. Ich habe HA schon seit 6 Jahren. Und wenn diese Mittel jetzt
ansprechen zu wirken, dann werden sie auch ein paar Monate nach absetzen wieder Haare
spriessen lassen. Ich denke, das ist nur eine Frage der Haarfollikel. Diese sterben nach ca. 10
Jahren wenn sie nicht "benutzt" werden und nicht nach 2 Monaten, nur weil sie keine
DHT-Hemmer mehr kriegen.

Also das sehe ich ganz anders. Aber wenn Du meinst, kannst Du es ja gerne andersherum
handhaben. Ich habe halt eine andere Überzeugung.

Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by FrankfurtER-1974 on Mon, 17 Apr 2006 22:19:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:also das sehe ich etwas anders!
Was dein gutes Recht ist. Keiner kann dich zu deinem Glück zwingen.

Zitat:Sollte mein jetziges Regimen mit Fin/Minox tatsächlich anschlagen zu wirken und nach
absetzen die Haare dann wieder ausfallen, warum sollten sie dann nicht wieder wachsen wenn
ich es wieder anwende?
Frage andersrum: Warum sollten sie ein zweites Mal wachsen? Neuwuchs ist ein Glücksfall.
Neuwuchs riskiert man nicht. Glaubst du wirklich, dass es bei ein Mal Neuwuchs auch beim
zweiten Mal so sein muss?

Zitat:Ich denke sogar, dass es Vorteilhaft sein könnte, weil der Körper sich sonst an die
DHT-Hemmer gewöhnt (Upregulation). Mit ein paar Pausen dazwischen kann er sich nicht so
schnell dran gewöhnen. 
Eine Pause von einer Woche: Kaum ein Problem. Eine Pause von drei Monaten (das ist etwa die
Zeit, bei der nach Absetzen von Fin der Haarausfall losgeht): Ein riesen Problem! Du kannst nicht
mehr schnell genug agieren, um das aufzuhalten.

Zitat:Ich habe HA schon seit 6 Jahren. Und wenn diese Mittel jetzt ansprechen zu wirken, dann
werden sie auch ein paar Monate nach absetzen wieder Haare spriessen lassen. Ich denke, das
ist nur eine Frage der Haarfollikel. Diese sterben nach ca. 10 Jahren wenn sie nicht "benutzt"
werden und nicht nach 2 Monaten, nur weil sie keine DHT-Hemmer mehr kriegen.
Du irrst. Die Blockade von DHT ist die Voraussetzung, dass diese "benutzt" werden.
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Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 17 Apr 2006 22:46:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FrankfurtER-1974 schrieb am Die, 18 April 2006 00:19Zitat:also das sehe ich etwas anders!
Was dein gutes Recht ist. Keiner kann dich zu deinem Glück zwingen.

Zitat:Sollte mein jetziges Regimen mit Fin/Minox tatsächlich anschlagen zu wirken und nach
absetzen die Haare dann wieder ausfallen, warum sollten sie dann nicht wieder wachsen wenn
ich es wieder anwende?
Frage andersrum: Warum sollten sie ein zweites Mal wachsen? Neuwuchs ist ein Glücksfall.
Neuwuchs riskiert man nicht. Glaubst du wirklich, dass es bei ein Mal Neuwuchs auch beim
zweiten Mal so sein muss?

"Neuwuchs" würde ich ganz anders definieren. Fällt ein Haar aus- so wächst in jedem Fall
ein neues nach! Auch wenn kein DHT blockiert wird! Nur ohne DHT-Blocker wird das Haar von
Ruhe zu Wachstumsphase immer kürzer und dünner... Das schaut augenscheinlich nur so
aus, als wenn kein Haar im Follikel ist. In Wirklichkeit ist es nur dünn, schütter und sehr hell.
Das solltest Du aber doch eigentlich wissen?! Daher denke ich, wird das Haar dann auch mit der
Zeit wieder dicker werden, wenn man mit DHT-Hemmern wieder startet.

Zitat:Ich denke sogar, dass es Vorteilhaft sein könnte, weil der Körper sich sonst an die
DHT-Hemmer gewöhnt (Upregulation). Mit ein paar Pausen dazwischen kann er sich nicht so
schnell dran gewöhnen. 
Eine Pause von einer Woche: Kaum ein Problem. Eine Pause von drei Monaten (das ist etwa die
Zeit, bei der nach Absetzen von Fin der Haarausfall losgeht): Ein riesen Problem! Du kannst nicht
mehr schnell genug agieren, um das aufzuhalten.

Schau Dir Kerl1979`s Ergebnisse mit Sägepalme an! Er konnte seinen HA stoppen. Säge ist
ein ausgezeichneter DHT-Hemmer wie ich auch selbst festgestellt habe. Dass Du von dem Zeug
nichts hältst, weiß ich ja inzwischen  , aber ich bin von dem Mittel einfach so überzeugt, dass
ich denke es wird mir auf Lebenszeit meine (wieder)gewonnenen Haare erhalten.

Zitat:Ich habe HA schon seit 6 Jahren. Und wenn diese Mittel jetzt ansprechen zu wirken, dann
werden sie auch ein paar Monate nach absetzen wieder Haare spriessen lassen. Ich denke, das
ist nur eine Frage der Haarfollikel. Diese sterben nach ca. 10 Jahren wenn sie nicht "benutzt"
werden und nicht nach 2 Monaten, nur weil sie keine DHT-Hemmer mehr kriegen.
Du irrst. Die Blockade von DHT ist die Voraussetzung, dass diese "benutzt" werden.

Wie gesagt: 10 Jahre dauert es i.d.R. bis ein Follikel abstirbt. Und nicht 3 Monate, nur weil einige
Wochen mal kein DHT geblockt wird...
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Subject: Re: Vorher-Nachher Fotos !!!
Posted by Haar-in-der-Suppe on Tue, 18 Apr 2006 22:04:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2007 du regst mich grad richtig auf... wie kann man eigentlich sooo extrem naiv sein wie du es
bist? du hast anscheinend wohl KEINEN schimmer von der Realität wenn ich deine posts lese..
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